

BRIMOB

Personel Polsek Astanajapura Polresta Cirebon Lakukan Rawan Pagi Untuk Meningkatkan Keamanan Dan Ketertiban Lalu Lintas

Panji R - CIREBON.BRIMOB.NET

Nov 13, 2023 - 10:17



KAB. CIREBON - Personel patroli Polsek Astanajapura melaksanakan kegiatan

rawan pagi pada pukul 06.30 Wib di pertigaan LPI Buntet pesantren, Senin (13/11/2023).

Kegiatan ini dilakukan dalam upaya untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban lalu lintas serta memberikan bantuan kepada masyarakat dalam menyeberang jalan.

Dalam giat rawan pagi tersebut, personel Polsek Astanajapura melakukan pengaturan lalu lintas guna mencegah kemacetan dan potensi kecelakaan lalu lintas. Mereka dengan sigap mengarahkan arus kendaraan serta memberikan instruksi kepada pengendara untuk menjaga jarak dan mengikuti rambu-rambu lalu lintas yang berlaku.

Selain itu, personel Polsek Astanajapura juga memberikan bantuan kepada masyarakat yang ingin menyeberang jalan. Mereka membantu pengendara yang ingin menyeberang dengan memberikan pengawalan serta mengatur kendaraan agar memprioritaskan keselamatan pejalan kaki. Hal ini dilakukan guna mencegah terjadinya kecelakaan di persimpangan jalan yang setiap psgl ramai hilir mudik warga pejalan kaki dan pengendara kendaraan bermotor.

Kegiatan rawan pagi ini tidak hanya difokuskan pada siswa-siswi yang menuju sekolah, namun juga kepada warga masyarakat dan pengguna jalan raya lainnya. Dengan adanya kehadiran personel Polsek Astanajapura diharapkan masyarakat dapat merasa lebih aman dan nyaman dalam beraktivitas di jalan raya.

Kapolresta Cirebon Kombes pol Arif Budiman SIK MH melalui Kapolsek Astanajapura AKP Sakur SE mengungkapkan pentingnya kegiatan rawan pagi ini dalam menjaga keamanan dan ketertiban lalu lintas. Beliau menyampaikan apresiasi kepada personel yang telah melaksanakan tugas dengan baik dan mengajak masyarakat untuk selalu patuh terhadap aturan lalu lintas guna menciptakan kondisi yang aman di jalan raya.

Diharapkan kegiatan rawan pagi yang dilakukan oleh Polsek Astanajapura ini dapat memberikan dampak positif dalam meminimalisir kemacetan dan kecelakaan lalu lintas serta meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya tertib berlalu lintas.